



## San Valentín en las elecciones 2024: así son las historias de amor de Sheinbaum, Gálvez y Álvarez Máynez

Romances de colegio, segundos matrimonios, compañeros de vida y muchos otros aspectos son los que destacan entre las historias de amor

Por Ximena Ochoa



En poco menos de cuatro meses, México va a vivir el **proceso electoral más grande de su historia** pues saldrán a votar más de 100 millones de personas para elegir —a nivel nacional— a un nuevo titular del Ejecutivo Federal, además de incidir en la renovación del Senado de la República y la Cámara de Diputados; sin embargo, también habrá comicios a nivel local.

La historia del abanderado de Movimiento Ciudadano (MC), **Jorge Álvarez Máynez**, también es la de un segundo matrimonio, puesto que en sus años de juventud, mismos que coincidieron en su pasado con el Partido Revolucionario Institucional (PRI), estuvo casado con la actriz Karina Gidi; no obstante, su relación terminó en 2016, aunque sigue siendo un tema recurrente lo que ocasionó que artista pidiera públicamente que no la nombraran en cuestiones políticas debido a que se trataba de un capítulo cerrado para ella.